

## Framing advice

---

Congratulations, you have just bought yourself a limited edition Panache poster. In order to protect it, we recommend that you frame it. Here are a few tips to help you choose the right one.

### NIELSEN

---

Whatever poster format you chose, Frenchmen Nielsen framers have what you need. Thanks to their 30 years of know-how, they combine both quality and design so that your poster is protected against any scratch, stain or crease.

A large choice of frames is available on their online catalog, with over six types of glass, each offering different levels of protection to your poster.

Amongst our favorite models, we highly recommend the following :

1. « *XL* » model
2. « *Quadrum* » model
3. « *Magic* » model
4. « *Essentiel* » model

### IKEA

---

The famous Swedish furniture brand offers a diverse range of frames that can also fit your poster.

Amongst our favorite models, we highly recommend the following :

1. « *Fiskbo* » model
2. « *Ribba* » model
3. « *Knoppang* » model
4. « *Hovsta* » model

Note that the protective glass of IKEA frames are made of plastic. We recommend you replace it by a glass pane, available in most speciality stores.

## Conseils d'encadrement

---

Félicitations, vous venez d'acquérir une affiche Panache en édition limitée. Afin de la sublimer et de la protéger, nous vous recommandons de l'encadrer. Voici nos conseils pour mieux guider votre choix.

### NIELSEN

---

Quel que soit le format d'affiche que vous avez choisi, les cadres Nielsen répondront à toutes vos attentes.

Grâce à un savoir-faire de plus de 30 ans, ils allient qualité et design pour que votre affiche soit protégée avec classe contre toute rayure, tache ou autre pli.

Ainsi, un large choix de baguettes (cadre) est disponible dans leur catalogue, avec six variations de verre, offrant plusieurs niveaux de protection et de confort à votre affiche.

Parmi nos modèles préférés<sup>1</sup>, en voici quelques-uns :

1. Modèle « *XL* »
2. Modèle « *Quadrum* »
3. Modèle « *Magic* »
4. Modèle « *Essentiel* »

Tous leurs modèles sont disponibles sur leur site internet.

### IKEA

---

Le célèbre géant suédois de l'ameublement propose une gamme variée de cadres qui peuvent également accueillir votre affiche.

Parmi nos modèles préférés<sup>1</sup>, en voici quelques-uns :

1. Modèle « *Fiskbo* »
2. Modèle « *Ribba* »
3. Modèle « *Knoppang* »
4. Modèle « *Hovsta* »

À noter : la vitre protectrice des cadres IKEA est en plastique. Nous vous recommandons de la remplacer par une vitre en verre, disponibles dans la plupart des magasins spécialisés.

---

<sup>1</sup> (Ces modèles sont disponibles aux formats d'affiche que nous proposons)